



16.04.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Erfreulicherweise nimmt die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, im Landkreis Cuxhaven zum Wochenende eine positive Entwicklung. Erneut sind 17 Personen aus dem Kreisgebiet positiv auf das Coronavirus getestet worden, dennoch sinkt die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner auf 85,80. Von den 17 Neumeldungen sind 3 Personen in der Stadt Geestland wohnhaft. Aktuell sind 67 Personen im Stadtgebiet am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	727 (+3*)
Anzahl der wieder Genesenen:	620 (+5*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	67 (+3/-5*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	85,80

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Am Dienstag hat das Kabinett eine Ergänzung des Infektionsschutzgesetzes, eine sogenannte „Corona-Notbremse“ beschlossen. Bevor diese in Kraft tritt, wird allerdings der Bundestag am 21. April über diese Entscheidung beraten. Es handelt sich dabei um eine Vielzahl von Maßnahmen, mit denen Kontakte deutlich reduziert werden sollen, wenn ein Landkreis oder eine kreisfreie Stadt an drei aufeinander folgenden Tagen den Inzidenzwert von 100 überschreitet.

Genießen Sie das Wochenende zu Hause!